

Organizador del congreso

Una treintena de ponentes analizarán la gestión ambiental en la provincia



El Centro Cultural de la Diputación acogerá entre los días 4 y 8 de abril el congreso provincial de medio ambiente en el que participará un total de 34 ponentes que abrirán un foro de debate ambiental que tiene como objetivo principal el de potenciar el desarrollo sostenible de la provincia de Ourense, mejorando la gestión de los aspectos ambientales de los concellos, tanto en zonas rurales como en núcleos urbanos. El director del Congreso, Francisco José Peña Castiñeira, presentó ayer las claves del encuentro abierto a 100 personas y que cuenta con 50 becas que se otorgarán a colectivos como los universitarios o técnicos ambientales de concellos e instituciones ourensanas.

Francisco Peña subrayó que durante el congreso se tratarán temas importantes para la provincia de Ourense como la gestión del agua, los residuos, el turismo sostenible, el termalismo o los sectores vitivinícolas, tanto para su puesta en valor como para sus soluciones. La vicerrectora del campus de Ourense, María Lameiras, destacó la trascendencia del curso por la existencia de la titulación de ciencias ambientales en el campus y en el ámbito multidisciplinar por lo que trasciende a facultades como la de Ciencias o Empresariales.

El congreso se iniciará con una sesión plenaria que abordará la gestión sustentable de los recursos naturales como factor de desarrollo

socioeconómico y de bienestar de la provincia de Ourense, respecto a los parques naturales, el termalismo la industria enológica y el turismo. Las siguientes citas tratarán el cambio climático, las técnicas de residuos, el tratamiento de lodos, la educación y la contribución de las empresas.

«El medio ambiente es una cuestión de todos. No entiende de política ni de intereses económicos»

Francisco Peña